



Comentario / Roy Campos (Director de Consulta Mitofsky)

“El INE no está mal evaluado por los ciudadanos. Si preguntas a la gente ¿usted cree que hay fraude? la gente va a decir que sí hay fraude, eso no es echarle la culpa al INE, es culpan a los partidos políticos; si preguntas ¿es muy caro el INE o no? la gente va a decir que sí es muy caro porque cualquier cosa es cara el asunto. Pero si tú dices es ¿qué tal ha hecho el trabajo el INE para organizar elecciones? sale bien evaluado. Yo creo que todos en los estudios que hace Morena la gente es simpatizante de Morena”.

“No sale mal, bueno, primero, los diputados te dicen que está mal evaluado el INE, cuando hay pocas cosas tan mal evaluadas como los diputados”.

https://drive.google.com/file/d/1TEVqqmJdNikvd4JeD_KQKs5k2k-LULki/view